

## Sobre las agresiones del 05 de junio de 2015

Se cumplen nueve meses del fatídico suceso del 5 de junio de 2015, cuando un grupo de jóvenes fue brutalmente agredido con garrotes, machetes, chacos. A pesar del tiempo transcurrido y la insistente demanda de la Universidad Veracruzana para que se aclare la agresión y se detenga a los culpables, esto no ha ocurrido.

La Universidad Veracruzana estuvo presente, al lado de los jóvenes atacados, desde el mismo día del abominable acontecimiento y lo ha estado a lo largo del tiempo transcurrido. Es de interés de la Universidad informar a la comunidad universitaria y a la sociedad en general de las acciones emprendidas.

Estuvimos con los tres internados en el Hospital de Alta Especialidad desde el día del ataque, expresando nuestra solidaridad y ofrecimiento de los apoyos que se requiriesen; en esta visita estuvieron presentes: el Coordinador de Asuntos Estudiantiles y el Abogado General cuya oficina ha apoyado el decurso legal del asunto.

Posteriormente, los jóvenes recibieron la visita de la Rectora, quien expresó su solidaridad tanto a ellos como a sus familiares, así como la disposición de atenderlos en lo que necesitaran.

Los agredidos y sus familiares pidieron una segunda opinión en un hospital privado, solicitando a la universidad el pago de estos servicios, lo que fue autorizado, extendiéndose este apoyo de servicios médicos particulares hasta su completa recuperación física. Esta atención tuvo el permanente seguimiento de parte del Sistema de Atención Integral a la Salud de la UV.

Algunos meses más adelante, se acercaron a Asuntos Estudiantiles otros dos de los jóvenes violentados, requiriendo apoyo para cubrir los gastos particulares por atención médica y psicológica; la universidad reintegró estas erogaciones. De igual manera, la universidad, con apego estricto a la Normatividad, regularizó la situación escolar de dos de los jóvenes. Para esto se contó con el apoyo irrestricto de la Dirección de Servicios Escolares y de las direcciones de las Facultades correspondientes.

Así, la Universidad ha atendido, tanto en su salud física y emocional, como en su situación escolar, a cinco de los jóvenes. Según los mismos, por temor a represalias de la fuente agresora, otros han preferido mantener oculta su identidad.

Seguimos esperando los resultados de las autoridades correspondientes.

"LIS DE VERACRUZ: ARTE, CIENCIA, LUZ" Xalapa, Ver., a 05 de marzo de 2016

Coordinación de Asuntos Estudiantiles